

吾妻交通安全協会からのお知らせ

お知らせ

安全協会の会費は
 ★新入学児童への黄色い安全傘・クリアファイル
 ★無料貸出しチャイルドシート購入
 ★反射たすき・反射シール配布
 ★高齢者宅訪問活動
 ★シートベルト保険自動加入



上記を有効に活用させていただいております。
 会員の皆さまのご協力に感謝申し上げます。

④吾妻交通安全協会は会員の皆さまに支えられています。



事故のない
群馬はあなたの
注意から



木村喜久江さん作
 交通安全運動に使わせて頂きます。
 ありがとうございました。

夏の県民交通安全運動が実施されます

運動期間7月11日(木)～7月20日(土)

夏休みやレジャーシーズンを迎える、子どもの関係した交通事故や行楽地に通じる道路などで重大事故の多発が懸念されます。車の運転にあたっては、睡眠や休憩を十分に取り、居眠り運転や疲労運転を未然に防ぎ、安全運転に努めましょう。

夏休みやレジャーシーズンを迎える、子どもの関係した交通事故や行楽地に通じる道路などで重大事故の多発が懸念されます。車の運転にあたっては、睡眠や休憩を十分に取り、居眠り運転や疲労運転を未然に防ぎ、安全運転に努めましょう。

夏休みやレジャーシーズンを迎える、子どもの関係した交通事故や行楽地に通じる道路などで重大事故の多発が懸念されます。車の運転にあたっては、睡眠や休憩を十分に取り、居眠り運転や疲労運転を未然に防ぎ、安全運転に努めましょう。

少年の主張 吾妻地区大会

郡内各中学校の予選会で選ばれた代表14名によるもので、社会や世界に向けての意見から、家庭、学校生活、社会や友達との関わりについてなど、さまざまな内容が表現豊かに発表されます。

平成25年8月19日(月)
 午後1時から4時30分まで
 12時30分～受付開始

会場 東吾妻町コンベンションホール
 入場無料

申込先 吾妻教育事務所
 0279-755-3370

電話でお申し込み下さい。
 当日参加も可能です。

日時 平成25年8月2日(金)までに、
 12時30分～受付開始

会場 東吾妻町コンベンションホール
 入場無料

申込先 吾妻教育事務所
 0279-755-3370

電話による申込受付
 7月8日(月)
 午前8時30分から開始

受講料 無料
 群馬県緑化センター
 0276-881-7188

募集人数 6人
 申込受付 7月8日(月)
 午前8時30分から開始

テーマ 「そこ」が知りたい庭木の整枝剪定
 講師 一級造園技能士
 根岸 憲一先生

電話による申込受付
 先着60名

第1回出張緑化講座開催のお知らせ

群馬県緑化センターでは、家庭緑化推進のため、また、県民の皆さんに庭づくりの参考としていただくため、今年度出張緑化講座を開催します。

第一回目は、庭木の整枝剪定の方法について、わかりやすく解説していただけます。

問い合わせ先 前橋地方法務局中之条支局
 0279-755-3037

業務終了後、午後5時15分から7時まで不動産の登記又は土地境界問題に関する相談にお答えします。

土地・建物の売買、相続、抵当権設定・抹消、土地の分筆・合筆、地積更正、地目変更、建物の新築・増築、滅失等の不動産登記及び土地の境界問題についてお気軽にご相談ください。

相談の事前予約も行っていますので、相談を希望される方は、前橋地方法務局中之条支局まで連絡願います。

なお、不明な点については、左記までお問い合わせください。

問い合わせ先 前橋地方法務局中之条支局
 0279-755-3037

第一回目は、庭木の整枝剪定の方法について、わかりやすく解説していただけます。

問い合わせ先 前橋地方法務局中之条支局
 02

リトルミュージアム

高山幼稚園5歳児の作品

フラワーパークに遠足に行きました。明るい色を探しながら絵の具で塗りました。花の名前を、5つ覚えたよ。



すずき りおちゃん



ほし まなみちゃん

わが家のアイドル

※わが家のアイドル(6ヵ月～4歳未満)を常時募集しています。掲載を希望される保護者の方は、後場地域振興課へお電話ください。お待ちしています。(^_-^)



戸室 有馬 新くん(1歳)



新田 石坂愛絆ちゃん(2歳)

僕の名前は、新です！

両親が「あらた」と言う名前の響きが気に入り、名づけてくれました。

外で遊ぶのが大好き！お兄ちゃんの大きな自転車にまたがって乗るのも好き！とにかくお兄ちゃんが大好きで、いつも後を追って遊んでいます。近所のお友達とも沢山遊んでいます。砂遊びやアンパンマンのテレビを見ながら踊るのも好きです。

ご飯が大好きで、好き嫌いもほとんどなく、いつも沢山食べるので、お母さんは嬉しいと喜んでくれます。

いつも笑顔で、家族みんなを元気にしてくれるアイドルです。

私の名前は、愛絆です！

パパ&ママが名前を考えてくれました。使いたい漢字が先に決まっていて、読み方は考へても決まります。ママの腕の中で「ユナです」と言ったような気がしたので、読めないと周りには言われていますが「ユナ」に決めました。自分を愛し、他を愛し、絆を大切にできる人に育って欲しいです。そして、家族みんなから愛されてすくすく育っています！

とにかく散歩、外が好き♪毎日バス乗り場に出向き、じいじと一緒に散歩するのが日課です。

上の姉ちゃん、お兄ちゃんを見習って、何でもまねします。妹の面倒もみてくれる小さなお姉ちゃんです。

ふちら『4代目緑のふるむと協力隊』

こんにちは！第20期緑のふるむと協力隊の林由美枝です！

たのでした…

さて、5月末から6月にかけて、生まれて初めての田植えを経験させていただきました！機械植えでは、どうにかこうにか田植え機を操作！まっすぐに植えるのはやはり難しく、田んぼというキャンバスに、なかなか芸術的な、きれいな曲線を描いてきました。

6月1日に行われた田んぼアートでは、村内外からたくさんの方が参加され、みんなでわいわい言いながら、ひとつずつ苗を植えていました。手植えでは足が土にとられて大変！何度もこけそうになりながら植えていました。

村のみなさんはやはり足取りがスムーズで、「なるべく大股で歩いて、足を抜くときは足のゆびをぐつとふんばるといいよ」と、アドバイスをいただきました。

田んぼに浮かび上がる、見事なアートが見られるのが樂しいです☆

田植えのように、みんなで力を合わせて、支え合いながら生きしていくという暮らしですが、しっかりと息づいているところに、高山村のすばらしさを感じました。

田植えのように、みんなで力を合わせて、支え合いながら生きていくという暮らしですが、しっかりと息づいているところに、高山村のすばらしさを感じました。

田植えのように、みんなで力を合わせて、支え合いながら生きていくという暮らしですが、しっかりと息づいているところに、高山村のすばらしさを感じました。



編集後記

今年は、桜の花が咲く4月20日に雪が降り驚きました。その後、連休頃まで寒く、そして一番田植えの忙しい5月には雨が降らず、村内でも水不足により、田植えが遅くなつた田んぼもあり、「雨乞い」という言葉を耳にすることもありました。このままでは、夏の渇水が心配です。電気に続き、水の大切さも感じました。(M)